



## Santiago Creel defiende al Frente Amplio por México

Al distinguir al Frente Amplio por México debido a su cohesión, legalidad y unidad, Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva en la Cámara de Diputados, defendió a la coalición PAN-PRI-PRD de cara a los comicios de 2024.

“Yo la única pregunta que hice a mi representante ante los partidos y ante la sociedad es ¿Hay consenso o no hay consenso? y su respuesta fue contundente, ‘Santiago, ya llegaron a un acuerdo’”.

Al ser entrevistado resaltó que la suma de esfuerzos los caracteriza, sin olvidar que la alianza nació de la mano de la ley electoral y la Constitución.

“Lo importante es que el día de ayer se demostró que la oposición se unió, que estamos cohesionados, que vamos a hacer un gran equipo, que aquí no hay “patadas debajo de la mesa”, que aquí no hay demandas o pleitos absurdos entre aspirantes, aquí estamos conscientes de que primero es México, que antes es México y que después es México”, resaltó.

Creel Miranda explicó que Morena y el Frente Amplio por México son distintos debido a que los segundos tienen como valores la transparencia y apego a la ley.

“El Frente tiene el camino de la legalidad, y el otro, el de Morena, no lo tiene. Nosotros lo estudiamos, conocemos el camino jurídico de la legalidad y de la constitucionalidad, eso es algo que nos ha distinguido”.

Asimismo, agregó que los aspirantes guindas ya registran alrededor de 250 denuncias, 20 de ellas en pie; mientras que las emprendidas contra la coalición por los morenistas no han fructificado.

Ante las descalificaciones del habitante de Palacio Nacional en referencia a la coalición, el panista puntualizó que “el presidente es un farsante, es un simulador y es él el que engaña. Es un engaño que esto vino desde el poder económico”. Por otra parte, comentó que la meta de la alianza en las elecciones de 2024 es generar condiciones equitativas para que los sufragios tengan la palabra final.





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL HERALDO</b> DE MÉXICO	0	28/06/2023	LEGISLATIVO

“Vamos a una contienda donde hay tiro y (el presidente) está furioso por ello, está fuera de sí porque pudimos organizarnos los opositores, porque algo impensable se hizo realidad”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/6/27/santiago-creel-defiende-al-frente-amplio-por-mexico-517409.html>